

CIRCUITO INTERIOR

DICEN que las comparaciones son odiosas, pero no todas las alcaldesas de oposición que perdieron la reelección han respondido de la misma forma a la derrota en las urnas.

MIENTRAS que la obreguense **Lía Limón** y la tlalpense **Alfa González** andan muy activas en las calles atendiendo vecinos y entregando obras, cuentan que hace rato que nadie ve a **Margarita Saldaña**, de Azcapotzalco.

DE HECHO, desde julio que no sube algo a su cuenta de X. ¿Será que está agarrando fuerza para cerrar con todo en septiembre o nomás que ya dobló las manos?

...

MUCHO ojo habrá que poner al cierre de trienio en **Magdalena Contreras**.

LA RELACIÓN entre el Sindicato de Limpia y la Alcaldía está en su peor momento.

AYER, el eternizado líder gremial, **Hugo Alonso**, madrugó con una protesta frente a la Comisión de Derechos Humanos que desquició el tráfico en la zona sur, pues los camiones recolectores fueron estacionados en un carril de la lateral de Periférico.

ÉL ASEGURA que el Alcalde **Gerardo Quijano** está restringiendo material de trabajo, como revancha porque no ganó la reelección.

ESTE último insiste en que en el fondo es pura presión política, de esa que hasta puede considerarse chantaje.

LO CIERTO es que ya advirtieron que, si no hay diálogo, irán a su último Informe de Gobierno a lanzarle de esas consignas que se conocen como ¡improperios!

circuitointerior@reforma.com

